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会長の時間 植村　仁 会長

幹事報告 津久井茂 幹事

ソングリーダー 宮田美行 会員

一般社団法人 沼田法人会 青年部会
　部会長　真下竜介様　　理事　井熊基之様

　本年４月に開催された規
定審議会で採択された制定
案に基づき、組織規程（Ｒ
Ｉ定款、ＲＩ細則、標準クラ
ブ定款）が改正されました。
この審議会は三年に一度、
全世界のすべての地区（約５
３０地区）から代表議員が参
加して米国シカゴで開催さ
れます。
　当地区からは前橋ＲＣの本

田博己パストガバナーが代表議員として初参加されまし
た。今回はコロナ禍の中、直接参加とオンライン参加のハ
イブリッドで開催されるという前例のない審議会となりま
した。
　規定審議会はロータリーの唯一の立法機関で、組織規程
の改定を反映した『手続要覧』が三年に一度発行されます。

『２０２２年手続要覧』の日本語版発行は12月頃の予定です。
　規定審議会の重要なところは、クラブや地区が組織規程
を改定する制定案を提出できる事です。つまり自分たちの
意志でロータリーの方針や方向性を変えてゆくことが出来
ます。国際ロータリーの方針は、次々と組織規程になって、
我々の活動もこれに従うことが求められます。業務執行機
関である国際ロータリー本部が健全なガバナンスを維持す
ることを監視したり、方針や方向性を評価・改善・修正し
たりするのが、規定審議会の最も重要な役割と思われます。
　沼田中央ロータリークラブ定款第22条第1節、「改正の
方法」には、本定款は規定審議会によってのみ改正できる。
その方式については、ＲＩ細則の改正について同細則で定
めているものと同じとする。と明記されています。今年度
の例会の中で改正箇所を提示したうえで、次年度のクラブ

現況報告書に反映したいと思います。
　次に、台北南門ＲＣより頂いたメールを紹介致します。

　沼田中央ロータリークラブの皆様
　台湾にとって親しみやすく、大切な友人であった元総理
大臣・安倍晋三氏の痛ましい訃報に接し、大きな衝撃を受
けるとともに、深い悲しみを覚えています。
　私たちは決して忘れません。台湾が COVID－19 の流
行で厳しい試練を受けたとき、安倍元総理の協力で暖かい

「友好ワクチン」が贈られたこと。台湾産パイナップルが
中国に禁輸されたとき、安倍元総理がパイナップルとの写
真を撮って、国際社会に推薦してくれたこと。そして言う
までもなく、彼が国際舞台で台湾への支援を繰り返し表明
していたことも、ずっと台湾の人々の心に留めています。
　このような台湾のことを応援してきた熱心な友人を失
い、心からお悔やみ申し上げます。台湾に多大な貢献をし
てくださった彼に対し、改めて感謝いたします。今後の台
湾と日本もお互いに助け合いながら、共に歩んで、友好関
係を深めていけると信じています。
　　　　　　　　　　台北南門扶輪社　社長　祝文定

①新潟万代ＲＣとの納涼会の
出欠は、8月６日迄に小澤
委員長へ連絡して下さい。

②地区大会の出欠は、幹事
まで連絡下さい。

③８月18日は、ガバナー補
佐が来訪致します。

④８月18日の卓話担当は長
期戦略委員会です。ロー
タリーの友の解説もあり
ます。

⑤例会変更のお知らせが、沼田ＲＣ・安中ＲＣから届いて
います。

⑥本日、例会後に理事会があります。
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会長：植村　仁　　　幹事：津久井茂
会員数：45　　　会場出席：23　　欠席：22
出席率：51.11%　　前々回出席率：84.44%
点鐘：植村 仁 会長　　　司会：石坂一男 副ＳＡＡ
国歌斉唱
ロータリーソング：四つのテスト（ソングリーダー：宮田美行）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



出席報告 金井康二 委員 地区より委嘱状の伝達式

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 田村総一郎 委員

植村 仁・津久井 茂
　沼田法人会青年部会長 真下竜介様、理事 井熊基之様、
ようこそお越し頂きました。本日は租税教室の講演よろし
くお願い致します。
生方 彰
　沼田法人会青年部会長 真下様、理事 井熊様のご来訪を
大歓迎致します。沼田法人会青年部会は真下部会長、井熊
理事をはじめ青年部会の皆様が沼田市教育委員会及び沼田
税務署の依頼により利根沼田の小学校に行き「租税教室」
の授業を1時間受け持ちます。本年も、すでに10校で実
施いたしました。本日はその授業を実演して頂きます。
北野 浩司郎
　出席率100％とスマイルボックスベスト10入りで表彰
されました。遅ればせながらボックスインします。
小林 照夫
　第104回全国高校野球甲子園大会の組合せ抽選会が昨
日行われ、群馬県代表の樹徳高校が30年ぶり３度目の出
場で大会一日目第二試合の大分県明豊高校との対戦が決ま
った。明豊は強敵だが樹徳の守備と強打とチームワークで
頑張って下さい。
金井 康二
　沼田法人会青年部真下会長、井熊理事、ようこそ我がク
ラブにお越し下さいました。今日は租税の勉強をしっかり
させていただきます。
村山 由幸
　真下竜介さん、井熊基之さん、本日はありがとうござい
ます。
本山 佳宏・田村 総一郎・小澤 博之
　本日の卓話者の法人会青年部会長 真下竜介さん、理事 
井熊基之さんを歓迎致します。

古池好幸 会員　　米山記念奨学委員会委員

本日の卓話

　沼田法人会青年部会の真下部会長と井熊理事に、小学生
向けの「租税教室」を実演して頂きました。

武井正男ＳＡＡより紹介。

本日のランチ


